

a utilizar libremente el espacio para llevar adelante iniciativas, aunque no decidáis participar en las tareas generales. En esos casos siempre podréis recurrir a los grupos de trabajo, pero aunque siempre encontraréis gente receptiva que os pueda ayudar en esas iniciativas, pensad también que en buena parte estas dependerán de vosotr@s. Sabed también que actividades sexistas, racistas, segregadoras, antidemocráticas, militaristas de cualquier signo no tienen cabida en este CS, como tampoco comportamientos ofensivos autoritarios, agresivos o insolidarios.

Por otro lado, para la gente que no quiera o no pueda participar de las discusiones y decisiones de la asamblea nos comprometemos a la creación de un espacio abierto, donde se piense y debata sobre el propio CS –su funcionamiento, su estructura, sus objetivos, sus transformaciones, etc. – del que podrá participar cualquier persona o grupo sin necesidad de formar parte de la asamblea del CS.

De este modo quedará constituida la **ASAMBLEA:**

Plenario: Estable pero sin periodicidad definida, dependerá del momento en que viva el centro social.

Es el espacio donde se debaten y deciden las líneas de actuación del centro social. Participará en él cualquier persona que forme parte de los grupos de trabajo. Podrá ser convocado por cualquier persona de los grupos de trabajo

Grupos de trabajo: Con un carácter rotativo y con autonomía ponen en funcionamiento las líneas de actuación del CS.

- **Mantenimiento:** Piensa en las necesidades físicas del espacio y articula los trabajos a realizar.
- **Comunicación:** Difusión del proyecto hacia el exterior en todas sus facetas. Tanto hacia los medios de comunicación como hacia grupos o colectivos.
- **Legal:** Contacto con abogados y articula la defensa del espacio (autoinculpaciones, etc.)
- **Economía:** Recursos: se estruja el coco para sacar pelus y lleva las cuentas.
- **Actividades/programación:** propone, dinamiza y articula las actividades del CS, a la vez que actúa como receptor de propuestas e iniciativas externas.

PD: Con respecto al debate vivienda sí o vivienda no, acordamos sólo valorar proyectos de vivienda comunitaria presentados por escrito.